
Siracusa.  Intercettava  le
comunicazioni  della  polizia,
denunciato
Ascoltava le comunicazioni della polizia attraverso il suo
apparato ricetrasmittente. Curiosita’ o voglia di conoscere
con anticipo le mosse delle forze dell’ordine, fatto sta che,
scoperto,  e’  stato  denunciato  un  29enne.  Due  marocchini,
invece, sono stati denunciati per furto aggravato di alcolici
in un supermercato.

Calcio, Serie D. Siracusa-Due
Torri, obiettivo vittoria per
gli  azzurri.  "Condannati  a
vincere"
Rifinitura  pregara  al  De  Simone  per  gli  azzurri.  Novanta
minuti  per  curare  aspetti  tattici  e  palle  inattive.  Alla
seduta odierna non ha preso parte il febbricitante Arena.
Semplice  precauzione  perché  il  calciatore  domani  sarà  a
disposizione.
Per la gara contro il Due Torri, calcio di inizio alle 15.30,
Andrea  Sottil  ha  convocato  24  giocatori,  manca  solo  lo
squalificato Sibilli. Questo, nel dettaglio l’elenco: Viola,
D’Alessandro,  Serenari,  Porcaro,  Santamaria,  Vindigni,
Chiavaro, Orefice, Barbiero, Marino, Dentice, Marghi, Palermo,
Giordano,  Baiocco,  Spinelli,  Trofo,  Savanarola,  Catania,
Gallon, Longoni, Dezai, Arena, Ricciardo.

https://www.siracusaoggi.it/siracusa-intercettava-le-comunicazioni-della-polizia-denunciato/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-intercettava-le-comunicazioni-della-polizia-denunciato/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-intercettava-le-comunicazioni-della-polizia-denunciato/
https://www.siracusaoggi.it/calcio-serie-d-siracusa-due-torri-obiettivo-vittoria-per-gli-azzurri-condannati-a-vincere/
https://www.siracusaoggi.it/calcio-serie-d-siracusa-due-torri-obiettivo-vittoria-per-gli-azzurri-condannati-a-vincere/
https://www.siracusaoggi.it/calcio-serie-d-siracusa-due-torri-obiettivo-vittoria-per-gli-azzurri-condannati-a-vincere/
https://www.siracusaoggi.it/calcio-serie-d-siracusa-due-torri-obiettivo-vittoria-per-gli-azzurri-condannati-a-vincere/


A fine seduta il vice di Sottil, Gianluca Cristaldi si è
intrattenuto con i cronisti. “Ormai siamo condannati a vincere
tutte le restanti gare- esordisce Cristaldi- è il dovere di
una squadra che punta alla vittoria finale. Il Due Torri è una
squadra ostica ha subito solo 19 reti, sarà un osso duro.
Tuttavia  ci  siamo  preparati  bene,  e  sono  convinto  che  i
ragazzi faranno una grande partita”.

Noto  su  Rai  Tre,  le
meraviglie barocche celebrate
da  Geo  che  fa  tappa  nel
"gioiello barocco"
Passerella televisiva per le bellezze barocche di Noto. La
trasmissione di Rai Tre, Geo, ha dedicato un ampio servizio al
giardino di pietra, patrimonio Unesco. Otto minuti di immagini
e  commenti  per  raccontare  “lo  splendido,  unico  gioiello
barocco,  arroccato  sullâ’�altipiano  che  domina  la  valle
dell’��Asinaro, interamente coperta di agrumi”.

Siracusa. Riapre il Castello
Eurialo,  ma  solo  per  una
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domenica. "Provocazione"
E’ una occasione più unica che rara, di questi tempi. Domenica
6 marzo porte aperte al castello Eurialo, chiuso da diverse
settimane  ed  a  rischio  serrata  definitiva  per  via  della
carenza di custodi regionali. Si tratta di una iniziativa
provocatoria,  portata  avanti  dall’Associazione  Guide
Turistiche  di  Siracusa  che  ha  così  voluto  dare  un  senso
preciso alla prima domenica del mese, quando l’ingresso ai
siti archeologici e musei di tutta Italia è gratuito.
“Il nostro è un grido di allarme che vorremmo condividere con
tutti per custodire con dignità il nostro passato”, spiega il
presidente dell’associazione, Carlo Castello.
Il  castello  Eurialo,  una  delle  più  importanti  vestigia
dell’architettura militare greca, è diventato inaccessibile ai
turisti. Pochi e male spesi i soldi della Regione e così tra
pulizia che andrebbe fatta e cancelli chiusi, i monumenti
siracusani rischiano di diventare foto per cartoline.
Domenica aperte le porte dalle 9 alle 12 anche del museo Paolo
Orsi e del parco archeologico della Neapolis, che rischia la
chiusura nelle ore pomeridiane.
Al castello Eurialo possibili anche le visite guidate per i
non udenti con interprete Lis, grazie all’impegno di Sicilia
Turismo  per  Tutti.  Le  visite  non  saranno  gratuite  ma  ad
offerta libera.

Pallanuoto,  A1.  L'Ortigia
cerca  punti  salvezza  con
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l'Acquachiara
Sabato 5 marzo alle 15, alla “Caldarella”, l’Ortigia affronta
l’Acquachiara  dell’ex  Scotti  Galletta.  Mercoledì  prossimo,
nell’anticipo, gli aretusei faranno visita ai campioni della
Pro  Recco.  Poi  sosta  per  consentire  alla  Nazionale  di
disputare  il  torneo  pre  olimpico.
L’Ortigia è in cerca di punti importanti in ottica play out. I
ragazzi di Gino Leone si sono allenati tutta la settimana con
regolarità.  Certa,  purtroppo,  l’assenza  dell’attaccante
mancino Danilovic, il quale, in permesso societario, è tornato
in Montenegro per trascorrere qualche giorno in famiglia e
che, nei prossimi giorni, si sottoporrà a nuovi accertamenti
per comprendere l’entità del recupero dall’infortunio al dito
della mano sinistra.

Siracusa.  Asili  nido
comunali,  le  "curiose
coincidenze" e i sospetti di
Progetto Siracusa
Ancora un duro affondo sul servizio di gestione degli asili
nido comunali. Lo firma Ezechia Paolo Reale, portavoce di
Progetto Siracusa. Che si sofferma sulla “curiosa coincidenza”
di quattro diverse gare per la gestione “aggiudicate a quattro
diverse ditte”. Poi ricorda la clausola del pagamento vuoto
per pieno, “il che significa che le ditte che si aggiudicano
il  servizio  ricevono  dal  Comune  i  pagamenti  non  in  base
all’effettivo numero di bambini iscritti, ma alla capienza
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massima di ogni asilo nido”. Ma le iscrizioni sono in calo.
“Altra curiosa coincidenza: la delibera di Consiglio Comunale
n.  43  del  4/3/2015  con  la  quale  era  stato  modificato  il
regolamento per il funzionamento degli asili nido e’ stata
pubblicata all’Albo Pretorio on line in una versione ridotta
rispetto al suo testo ufficiale. Alla protesta formale dei
consiglieri Milazzo e Sorbello, il funzionario si è scusato
per quello che ha definito un errore involontario ed ha subito
eliminato dall’Albo Pretorio il testo incompleto sostituendolo
con quello ufficiale. Le coincidenze, si sa, non esistono o
sono segni superiori per richiamare l’attenzione”, ironizza
Reale.  “E  le  parti  di  testo  che  mancavano  nella  prima
pubblicazione erano, guarda caso, da una parte l’intervento
dei consiglieri di opposizione dove era evidenziato che il
regolamento che si stava approvando era diverso da quello
approvato  dall’Assemblea  dei  Sindaci  del  Distretto  328  e,
dall’altro, le rassicurazioni dell’assessore al ramo sul fatto
che i due regolamenti fossero tra loro complementari”. Ma
l’assemblea dei Sindaci – appunta Reale – non ha il potere di
emettere  alcun  regolamento  “ma  solamente  di  approvare  uno
schema di testo da suggerire ai vari Consigli Comunali”.
Quanto  ai  fondi  Pac  ottenuti  dal  Ministero  per  poter
finanziare il servizio degli asili nido e bandire le quattro
gare,  “l’amministrazione  avrebbe  anche  dovuto  approvare  e
trasmettere  al  ministero  entro  dicembre  2014  il  nuovo
regolamento relativo al funzionamento degli asili nido. Ma il
Consiglio Comunale, evidentemente troppo impegnato a trattare
questioni  più  importanti,  nonostante  la  proposta  fosse
risalente al settembre 2014, ha adottato quel regolamento solo
il 4 marzo del 2015. Come ha fatto, quindi, il Comune di
Siracusa ad ottenere ugualmente somme che apparentemente non
gli spettavano?”, si domanda.
Il sospetto di Progetto Siracusa è che il Ministero possa aver
ricevuto entro la scadenza fissata non un vero regolamento ma
solo uno schema di testo che l’assemblea dei Sindaci aveva
suggerito di adottare a tutti i Comuni del Distretto 328. “E’
plausibile anche pensare che il ministero, dove evidentemente



le  competenze  abbondano,  possa  esserci  cascato  ed  abbia
erogato i fondi”.
Ma a far gridare l’opposizione allo scandalo è il fatto che il
regolamento poi approvato nel 2015 dal Consiglio Comunale “è
completamente diverso da quello suggerito dall’Assemblea dei
Sindaci. Se questa ricostruzione fosse vera, saremmo di fronte
ad un pasticcio dilettantesco che rischierebbe, a parte ogni
altra valutazione, di far revocare il finanziamento”, sospetta
Reale.
Secondo  Progetto  Siracusa  ombre  si  allungherebbero  anche
sull’acquisto dei posti da asili nido privati. “Non è stata
bandita alcuna gara e il fornitore unico, perché il solo in
possesso di accreditamento regionale, è stato nominativamente
individuato  con  una  delibera  di  indirizzo  della  Giunta,
probabilmente  senza  verificare  neppure  se  il  titolare  di
quegli asili fosse anche tra i soggetti che si erano o si
sarebbero aggiudicati la gara di gestione degli asili nido
comunali e se, quindi, potesse crearsi un potenziale conflitto
di interessi”.
Abbastanza – secondo Ezechia Paolo Reale – per chiedere le
dimissioni  dell’assessore  alle  politiche  sociali,  Rosalba
Scorpo. “Siracusa ha da tempo il raro dono di non conoscere il
significato  della  parola  controllo  sociale  o  istituzionale
sull’operare  delle  figure  pubbliche  e,  quindi,  ogni  loro
volontaria assunzione di responsabilità, se non imposta dal
fato o dai giochi di palazzo, sarebbe vista come indice non di
correttezza, ma di scarsa sicula furbizia”.

Siracusa.  Pensilina  del  De
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Simone,  l'obiettivo  è
completare  i  lavori  e  il
collaudo entro marzo
Marzo dovrebbe essere l’ultimo mese di chiusura della tribuna
centrale  del  De  Simone.  I  lavori  di  ricostruzione  della
pensilina hanno richiesto più tempo di quanto ipotizzato in un
primo momento e adesso, nel momento in cui la squadra viaggia
in prima posizione, il disagio diventa sempre più evidente.
Da  settimane  l’amministrazione  ha  avviato  una  campagna  di
pressione sulla ditta che sta eseguendo i lavori. E adesso che
i pezzi più importanti sono arrivati quasi tutti a Siracusa,
ci si aspetta l’accelerazione definitiva.
Le  capriate  sono  state  piazzate.  Adesso  vanno  inseriti  i
pannelli di copertura. A seguire, fase delicata di smontaggio
del ponteggio. Non dovrebbero però volerci tre settimane come
quando è stata allestita tutta la gabbia. Restano da capire le
tempistiche  del  collaudo,  ultimo  vero  ostacolo  verso  la
riapertura. Con buona volontà delle parti, però, si potrebbero
evitare sorprese. Sacrificando un altro mese, quello di marzo
appena cominciato.

Siracusa.  Visita  della
delegazione  cinese  del
Cpaffc, gemellaggio in vista
Giornata siracusana per la delegazione cinese del Cpaffc, The
Chinese  People’s  Association  for  Friendship  with  Foreign
Countries.  Dopo  Palermo  a  Agrigento,  per  i  delegati
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dell’Associazione  per  l’Amicizia  del  Popolo  Cinese  con
l’Estero – è stata la volta della città di Archimede.
Una  visita  al  parco  archeologico  e  al  centro  storico  di
Ortigia e poi Shen Xin, vice direttore generale del CPAFFC,
con Yang Yingzi, staff del dipartimento europeo del CPAFFC e
Mao  Jingxian,  produttore  di  CCTV  (la  più  grande  rete
televisiva  di  stato  della  Cina  con  circa  800  milioni  di
spettatori)  sono  stati  ricevuti  dal  sindaco  della  città,
Giancarlo  Garozzo,  e  dall’assessore  al  Turismo,  Francesco
Italia.  La  visita  è  stata  organizzata  da  Cifa,  la
Confederazione Italiana delle Federazione Autonome, insieme ad
EAP  Fedarcom  Regione  Sicilia,  Ente  che  eroga  Formazione
Continua.
“Siamo  lieti  di  accogliere  questa  importante  delegazione.
Proprio in questi giorni stiamo organizzando la partecipazione
della città di Siracusa a una importante Fiera del Turismo a
Hong Kong. Crediamo infatti – ha detto il sindaco Garozzo – di
esser pronti per promuovere Siracusa oltre il confine europeo
perché la nostra città ha davvero tanto da offrire”.
La  delegazione  prima  di  arrivare  a  Palazzo  Vermexio  ha
visitato il parco archelogico.
“Siamo rimasti letteralmente senza fiato – ha detto Shen Xin,
vice direttore generale del CPAFFC – durante la visita al
Teatro Greco. E’ stata una grande emozione anche vedere dal
vivo una piazza splendida che abbiamo conosciuto grazie al
film di Giuseppe Tornatore, Malena: piazza Duomo è davvero
incantevole. Posso dire che una città come Siracusa ha molto
da offrire al turista cinese”.
A  tal  proposito  il  vice  direttore  generale  del  CPAFFC  ha
subito avanzato la possibilità di un gemellaggio tra Siracusa
e una delle città cinesi patrimonio dell’Unesco.
“La visita della delegazione cinese rappresenta un momento
importante per il rilancio turistico di Siracusa – ha spiegato
Concetta  Carbone,  responsabile  Cifa  Siracusa  –  Conoscere
meglio le abitudini del turista cinese, le sue preferenze ci
aiuterà a capire come rendere più piacevole la sua permanenza.
Per questo motivo oggi ci sarà spazio anche per un momento di



formazione  dedicato  agli  operatori  turistici  della  nostra
città”.

Siracusa.  Torna  La  Gardenia
di Aism, volontari in piazza
per la ricerca
Sabato 5, domenica 6 e martedì 8 marzo torna La Gardenia di
Aism, la tradizionale manifestazione di solidarietà promossa
dall’Associazione  Italiana  Sclerosi  Multipla  e  dalla  sua
Fondazione (FISM). La campagna di raccolta fondi vedrà anche
quest’anno i volontari di Aism impegnati ad offrire una pianta
di Gardenia a fronte di un contributo minimo di 15 euro.
“La Gardenia di AISM ha permesso negli anni di raccogliere
significativi fondi destinati al finanziamento dei progetti di
ricerca e al potenziamento di servizi per le persone colpite
da SM, in particolare per le donne a cui questa manifestazione
è dedicata” ha detto il presidente provinciale, Alessandro
Ricupero.
I fondi raccolti con Gardenia di AISM 2016 saranno impiegati
in  progetti  di  ricerca  mirati  in  particolare  alla  SM
Pediatrica. La Gardenia di AISM si tradurrà anche in progetti
dedicati alle donne e ai giovani, alle coppie e alle famiglie,
a  convegni  informativi,  collane  editoriali  studiate  e
organizzate  per  rispondere  a  quesiti  e  problemi  che  si
presentano  nella  vita  quotidiana,  sociale,  sanitaria  e
lavorativa  di  chi  si  trova  a  convivere  con  la  sclerosi
multipla.
Testimonial  dell’iniziativa  “La  Gardenia  di  AISM”  sono
Antonella Ferrari attrice e persona con SM, da sempre madrina
dell’Associazione,  la  giornalista  Gaia  Tortora,  e  Cristel
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Carrisi, giovane conduttrice televisiva e cantautrice, figlia
dei cantanti Al Bano e Romina Power.
I volontari AISM saranno a Siracusa:
– piazza San Giovanni
– Largo XXV Luglio
– Centro commerciale Fiera del Sud
– Mediaworld
– Supermercato Famila (via Elorina)
– Supermercato Decò (San Giovanni).
In provincia:
Augusta
Carlentini
Floridia
Lentini
Noto
Pachino

Avola e Pachino. Forza Italia
si riorganizza, Bonincontro e
Guarino nominati coordinatori
cittadini
Entra nel vivo la fase di riorganizzazione di Forza Italia in
provincia di Siracusa, sotto la gestione del nuovo commissario
provinciale  Edy  Bandiera.  Nominati  i  nuovi  coordinatori
cittadini  di  Avola  e  Pachino.  Si  tratta  di  Francesco
Bonincontro  e  di  Massimo  Guarino.
“Considerate le qualità umane, professionali e politiche, dei
due neo commissari – aggiunge Bandiera – ho il piacere di
affidare loro il compito di riorganizzare il nostro partito in
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questi  importanti  comuni  della  nostra  provincia,  nella
certezza che sapranno porre in essere ogni iniziativa politica
utile, volta ad organizzare in maniera idonea, inclusiva e
partecipata  il  nostro  partito,  nelle  città  di  Avola  e
Pachino”.


